
FISCALIZAÇÃO: parlamentares questionam
secretário sobre investimentos em malha
rodoviária

Quem questionou o secretário sobre o cronograma das obras foi o deputado Thiago Cota (PDT).

 

O deputado Thiago Cota também questionou o secretário sobre o patamar de investimentos
previstos para as rodovias mineiras. Em resposta, Pedro Barros de Souza informou que o orçamento
previsto para estradas em 2024 é de R$ 1,94 bilhão, que abarca 47 obras de recuperação de rodovias
no âmbito do Pro-Vias.

Além do Pro-Vias, o secretário destacou o Conserva Pro, voltado para conservação das vias.
Segundo ele, os novos contratos preveem um rol maior de ações para conservação e triplicam o valor
investido por quilômetro. Segundo ele, 21 contratos já estão nesse formato.

Além disso, houve investimentos em balanças de carga, com vistas a fiscalizar o excesso de
peso dos caminhões, que prejudica os asfaltos. Segundo o convidado, o estado contava com seis
balanças em 2022 e, hoje, são 35 em funcionamento, 27 delas com funcionamento 24 horas diárias.

A  malha  rodoviária  foi  a  preocupação  dos  outros  deputados  presentes  na  reunião,  que
questionaram sobre trechos específicos de rodovias carentes de reparos. A deputada Nayara Rocha
(PP),  por  exemplo,  perguntou sobre a  rodovia  MG-424,  que tem trechos sem drenagem. Como
resultado, nos períodos de chuva, as estradas ficam alagadas.

Pedro  Barros  de  Souza  informou  que  o  trecho  em  questão  terá  edital  voltado  à  sua
recuperação entre julho e agosto deste ano. O passo seguinte, segundo o secretário, será incluir a
rodovia em um pacote de concessão de vias. O pacote, com outras estradas do Vetor Norte da Região
Metropolitana de Belo Horizonte, deve ser licitado no primeiro trimestre do próximo ano.

Já o deputado Antônio Carlos Arantes (PL) questionou, entre outros pontos, sobre a rodovia
que liga os Municípios de Pimenta (Centro-Oeste) e Guapé (Sul). Segundo ele, há um edital para
desapropriações em andamento, mas esse processo é demorado. O parlamentar afirmou que os
empresários da região estão se organizando para doar os terrenos com vistas a agilizar as obras na
estrada.

O secretário disse que tais obras terão recursos federais, e as desapropriações são passo
previsto para o convênio com a União. Diante da informação sobre as doações, porém, ele afirmou
que fará tratativas com o Ministério dos Transportes com vistas a flexibilizar esse ponto, favorecendo
o andamento dos trabalhos.

A necessidade de asfaltar via que dá acesso ao Município de Santa Rita do Itueto (Rio Doce)



foi, por sua vez, uma das demandas apresentadas pelo deputado Zé Laviola (Novo). O convidado
respondeu que o asfaltamento já teve seu orçamento aprovado e o edital deve ser publicado ainda
este ano.

Outro trecho carecendo de melhorias, destacado pelo deputado Tito Torres (PSD), é o que liga
Ouro  Preto  a  Ouro  Branco  (Central).  Pedro  Barros  de  Souza  afirmou  que  tem dialogado  com
mineradoras  para  alcançar  soluções  definitivas  para  a  estrada,  que  sofre  com a  passagem de
caminhões de minério. Nesse sentido, estão em estudo a construção de rotas alternativas para os
caminhões e de shortlines ferroviários para escoar a produção.

As  MGs  108,  314  e  416  estiveram  entre  as  preocupações  do  deputado  Enes  Cândido
(Republicanos). O convidado não apresentou previsões para as melhorias nos trechos, mas disse que
toda rodovia apontada pelos parlamentares é avaliada para lista de priorização da secretaria.
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